



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

Submission author: M. Ardian Wardana Rusdi Al Borneo
Assignment title: JURNAL
Submission title: FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERILAKU MENGELOLA SAM...
File name: ku_Mengelola_Sampah_Masyarakat_Sungai_Karang_Mumus...
File size: 117K
Page count: 13
Word count: 4,256
Character count: 28,288
Submission date: 29-Jul-2024 08:15AM (UTC+0700)
Submission ID: 2423958679

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3): 201-213
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-unmul.ac.id
© Copyright 2024

**FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERILAKU
MENGELOLA SAMPAH MASYARAKAT BANTARAN
SUNGAI KARANG MUMUS (KEL. SIDOMULYO) DI
SUNGAI KARANG MUMUS KOTA SAMARINDA**

M. Ardian Wardana Rusdi Al Borneo¹ A. Ismail Lukman²

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Masalah pencemaran sungai akibat dari aktivitas manusia yang berdampak negatif ke lingkungan. Pencemaran sungai terjadi di seluruh dunia, baik di kota maupun desa. Kemampuan untuk melakukan pengelolaan sampah dan pengendalian pencemaran berdasarkan pada kesadaran diri tentang pentingnya kebersihan, pencemaran dan ketersediaan pelayanan dan fasilitas yang di berikan oleh pemerintah dapat membuat masyarakat akan sadar terhadap kebersihan lingkungan. Hukum, aturan, atau kebijakan yang dibuat belum realisasikan oleh warga sekitar bantaran sungai karang mumus. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran kekuatan hukum atau law enforcement sangat lemah dalam menegakkan pembuangan sampah secara sembarangan. Aturan, kebijakan, dan sanksi yang telah ditetapkan tidak terealisasi dengan tegas sehingga masyarakat tidak menaati peraturan.

Kata Kunci : pencemaran sungai, sampah, hukum, aturan, pemerintah.

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ardianwardana9@gmail.com
² Dosen Program Studi Pembangunan Sosial - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email a.ismail.lukman@gmail.com